



PRESSEMITTEILUNG 8/2012

Berlin, den 29. Mai 2012

Initiative für Verkehrsinfrastruktur e.V.

Friedrichstraße 154

10117 Berlin

Tel.: 030 / 22 48 84 12

Fax: 030 / 22 48 84 14

www.promobilitaet.de

info@promobilitaet.de

Dr. Peter Fischer erneut zum Präsident von Pro Mobilität gewählt

Peter H. Coenen und Dr. Walter Fleischer neu im Präsidium

Dr. Peter Fischer, Präsident von Pro Mobilität, wurde in Berlin von der Mitgliederversammlung des Infrastrukturverbandes für weitere zwei Jahre in seinem Amt bestätigt.

Peter H. Coenen, Vorsitzender der Segmentleitung PPP Solutions der Hochtief Solutions AG, und Dr. Walter Fleischer, Mitglied des Vorstands der STRABAG AG, wurden neu ins Präsidium gewählt. Sie folgen Jörg Eschenbach und Bernward Kulle, denen Pro Mobilität für die erfolgreiche Zusammenarbeit herzlich dankt.

Ulrich Klaus Becker, Vizepräsident des Allgemeinen Deutschen Automobil-Clubs e.V. (ADAC), Hermann Grewer, Präsident des Bundesverbandes Güterkraftverkehr, Logistik und Entsorgung e.V. (BGL), Stefan Kölbl, Vorsitzender der Vorstände der DEKRA e.V. und DEKRA SE, Peter Markus Löw, Geschäftsführer der Autobahn Tank und Rast GmbH, und Matthias Wissmann, Präsident des Verbandes der Automobilindustrie (VDA), wurden als Mitglieder des Präsidiums wiedergewählt.

Der Verband konnte auch zwei neue Mitglieder in seinen Reihen begrüßen. Die Lufthansa Airplus Servicekarten GmbH, ein führender internationaler Anbieter von Lösungen für Business Travel Management mit Sitz in Neu-Isenburg, und ab 1. Juni auch der Fachverband Bitumenemulsionen und Straßenerhaltungsbauweisen (FBS) e.V. mit Sitz in Bad Hersfeld erweitern die Expertise des branchenübergreifendes Bündnisses um ihr Know-how. Seit der Gründung von Pro Mobilität im Jahr 2002 setzen sich Automobilclubs, Wirtschaftsverbände und Unternehmen unter dem Dach des Infrastrukturverbandes dafür ein, Mobilität zu ermöglichen und die Qualität der Verkehrsinfrastruktur zu verbessern.

Weitere Informationen: Stefan Gerwens, Geschäftsführer Pro Mobilität – Initiative für Verkehrsinfrastruktur e.V.

Präsidium

Dr. Peter Fischer (Vorsitzender)

Ulrich Klaus Becker

Peter H. Coenen

Dr.-Ing. Walter Fleischer

Hermann Grewer

Stefan Kölbl

Peter Markus Löw

Matthias Wissmann

Geschäftsführung

Stefan Gerwens

Mitglieder

3M Deutschland GmbH

ADAC e.V.

AGES Maut System GmbH & Co. KG

ARBIT – Arbeitsgemeinschaft der Bitumenindustrie e.V.

Autobahn Tank & Rast GmbH

Berufsgenossenschaft der Bauwirtschaft

Bundesverband Baustoffe, Steine und Erden e.V.

Bundesverband der Deutschen Industrie e.V.

Bundesverband Güterkraftverkehr, Logistik und Entsorgung e.V.

DEKRA e.V.

Deutscher Asphaltverband e.V.

DKV Euroservice GmbH + Co. KG

F. Kirchhoff GmbH

Hauptverband der Deutschen Bauindustrie e.V.

HOCHTIEF AG

KEMNA BAU

Andraee GmbH & Co. KG

Lufthansa Airplus Servicekarten GmbH

Macquarie Capital (Europe) Limited

NYNAS Bitumen Nynas N. V.

Sanef

Sievert Handel Transporte GmbH

STRABAG AG

Tensar International GmbH

UNION TANK Eckstein GmbH & Co. KG

Verband der Automobilindustrie e.V.

Verband der Internationalen Kraftfahrzeughersteller e.V.

Verein Deutscher Zementwerke e.V.

Zentralverband Deutsches Baugewerbe e.V.

Zentralverband Deutsches Kraftfahrzeuggewerbe e.V.